

»Farbenspiel« – Ausstellung im Foyer der Kunsthochschule

Die erste Ausstellung im Jahr 2013 in der Kunsthochschule Berlin Weißensee wird vom Projekt FARBFELDER mit dem Titel »Farbenspiel« bestritten. Aus dem vor zwei Jahren angelegten und von Studierenden verschiedener Fachgebiete gemeinsam organisierten Garten ist inzwischen ein mit anderen Initiativen vernetztes Projekt geworden. Die MacherInnen um Larissa Jenne haben in anderen, öffentlichen Räumen agiert und ihr Versuchsfeld zu Färbe(r)pflanzen inhaltlich erweitert. Nun geht es auch um die Erforschung lokaler Produktion, Kultur und Kreativität allgemein sowie um den öffentlichen Wissensaustausch über »urban gardening«. Im Rahmen der Ausstellung, einer Präsentation der Ergebnisse dieser Projektarbeit, findet ein »Do-it-Yourself-Symposium« unter der Fragestellung »Arbeiten wir umsonst?« statt.



Einladung zu Farbenspiel

Ausstellung »Farbenspiel«

Eröffnung: Dienstag, 15. Januar 2013, 18 Uhr

Dauer: 16.1.-15.2.2013, Mo.-Fr. 8-20 Uhr

Foyer der Kunsthochschule Berlin Weißensee,
Bühningstraße 20, 13086 Berlin

Symposium: Do., 24. Januar 2013, 13.30-17.30 Uhr.

Kontakt: farbfelder@googlemail.com

»Farbenspiel—Color Play«: Exhibition in the Foyer of the Weißensee Academy of Art Berlin

The first exhibition in 2013 at Weißensee Academy of Art Berlin will be organized by the project team FARBFELDER and is entitled »Farbenspiel—Color Play«. This garden, which was started and organized two years ago by students from various departments, has since then become a project linked to various other initiatives. The organizers around Larissa Jenne have also intervened in other public spaces and expanded their test area about plants suitable for dyeing. Now the project is also concerned with researching local production, culture, and creativity in general, as well as the public exchange of knowledge about urban gardening. As part of the exhibition, a presentation of the results of this project, there will be a »DIY-symposium« addressing the question, »Do we work for nothing?«

Exhibition »Farbenspiel«

Opening: Tuesday, January 15, 2013, 6 pm

Exhibition: January 16–February 15, 2013, 8 am–8 pm

Foyer of the Weißensee Academy of Art Berlin,
Bühningstrasse 20, 13086 Berlin

Symposium: Thursday, January 24, 2013, 1:30 pm–5:30 pm.

Voraula, Weißensee Academy of Art Berlin

Contact: farbfelder@googlemail.com

Link: <http://www.farbfelder-berlin.de/>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de